

8032 Zürich /8574 Lengwil, 28. September 2016

W I R D A N K E N H E R Z L I C H

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer lieben

Marina Rüegg

erfahren durften. Ganz herzlich danken wir Herr Pfarrer Timo Garthe für den trostreichen Abschiedsgottesdienst. Weiter danken wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten, ArbeitskollegInnen, Studien- und SchulfreundInnen, die uns mit Blumen, Spenden und zahlreichen einfühlsamen Zuschriften und Umarmungen Trost gespendet haben.

Die Erinnerung an Marina ist unsterblich. Sie gibt uns Trost und Kraft.

Alexander Eppenberger und Familie Rüegg